
        

COMPTE-RENDU DU C.A. du 19-06-2023 à 14 h, petite salle polyvalente de St Laurent de la Prée. 
 
Présents : Patrick Carles, Gérard Gauduchon, Guy Géraud, Marie-Luce Jousselin, Jean-Claude 
Marchal, Marie-Claire Marchal, Cathy Vautier.  
Absents excusés : Annie Brodeau (pouvoir à MC Marchal), Michel Gardré (pouvoir à Guy Géraud) 
Dominique Lencel (pouvoir à P.Carles) Hélène Moreau  et Didier Lefèvre (pouvoir à Cathy Vautier). Le 
quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour prévu. 
 
1-Préparation de l’AG 
-déroulement (Daniel Mogenot prépare un power point ; photos GG). 
 
-candidatures au CA. Nouvelle candidature : Hervé Guionnet. Départ de Gérard Gauduchon, merci à 
lui pour l’aide et les idées apportées durant toutes ces années ! 
 
-tarifs d’adhésion : augmentation de +0.25=assurance ; +1€ de surcote pour la région.  

année Part fédérale Part club Surcote région Total IRA 

2022-23 28 12 0 40 

2023-24 28.25 12.75 1 42 

 

année Part fédérale Part club Surcote région Total FRA 

2022-23 55.80 20.20 0 75 

2023-24 56.30 20.70 2 79 

 
La FFRP a supprimé la licence Non-Pratiquant : nous avions 4 adhérents qui la souscrivaient. On 
propose de la remplacer par une simple adhésion au club (paiement de la « part club » complétée 
par la prise d’un Pass Découverte le jour où la personne sera présente sur une activité (/assurance). 
Tarifs des Pass Découverte : 

durée Part Fédérale Part club Total 

1 jour 2 € 0 € 2  € 

1 semaine 4 € 1 € 5 € 

1 mois 8 € 2 € 10 € 

Ces chiffres seront présentés à l’AG pour y être votés. 
 
-convivialité : il est décidé de servir du crémant (nous en avons en stock !) et des biscuits. Il reste des 
jus de fruits depuis la « rando contée » 
 
2- préparation de la Rando « Fête de la Mer et du littoral » le 9 juillet. Bénévoles présents : Guy 
Géraud, Didier Lefèvre, JC Marchal (à qui s’ajoutent Alain Rodius et Christine Renault). 
Le club prévoit d’offrir un pot à l’arrivée (la mairie de Fouras fait la sourde oreille !) cidre, jus de 
fruits, et biscuits apéro… 
 
3- préparation du 10 août (menu ; fiches de poste ; matériel, bénévoles…) 
Menu commandé, devis reçu. Le cadeau est acheté (sac avec le logo Lau’Rando) reconnaissance du 
circuit, emplacement des postes/repas = OK. 
Réunion des responsables de postes mercredi 5 juillet à 14 heures, petite salle SLP. Contacter  les 
resp. de postes, pour savoir si les équipes sont complètes, sinon faire appel à l’AG. Revoir les fiches 
de postes.  Aller voir Décathlon (Cathy : débalisage ??? cadeaux ?) 
 
4- bilan de la Rando Contée : très appréciée. Une réussite. 
Il y a eu 90 inscrits, quelques absents de dernière minute. 3 € x 90 = 270 €. La prestation a été 
facturée à 350 €. Le repas  (grillades à la plancha) offert par le club à tous les présents a eu du succès. 
Merci à Didier Lefèvre et Patrick Mesnager qui ont officié à la plancha… 
 



5-annulation de la soirée « lecture du ciel et des étoiles » Christian Mémon, qui devait nous faire 
cette animation, n’est pas disponible pour des raisons personnelles : tous nos souhaits 
d’amélioration. 
6-la réunion des animateurs (pour info) 
Il n’y avait que 2 animateurs en plus des membres du bureau la dernière fois. Il a donc fallu rappeler 
les personnes individuellement, ce qui n’est pas le but !!! Merci de penser que cela complique 
l’organisation des plannings !!! 
Il est envisagé de faire une rando plus courte, les mardis où le planning annonce plus de 15-20 km… 
affaire à suivre ! 
 
7-forums des associations à SLPrée, à Fouras.  
Ce sera le 2 septembre (le matin) à St Laurent, et le 9 septembre (la journée) à Fouras. On recherche 
des bénévoles qui viennent aider à recevoir le public ! 
 
8-permanences pour inscriptions : comme tous les ans, devant la salle polyvalente, de 17 h à 18 h 
30, les jeudis 7,14, et 21 septembre. Quelques bénévoles seront les bienvenus !!! 
 
9-questions diverses. 
Patrick Carles propose d’offrir quelques invitations dans le cadre de l’AAPIC par exemple, pour faire 
participer à la Marche de la St Laurent, une famille  avec enfants, ou bien un groupe de jeunes 
migrants… Réponse positive, mais ce sera sans doute pour l’an prochain, car il faut que personnes 
invitées soient préparées à cette expérience.  
 
Tous les sujets ayant  été traités, la réunion s’achève, merci à tous. 
   
La secrétaire :                                                                     Le Président                                                                                        
 
  


